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A presidente da Apampesp, professo-

ra Walneide Oliveira, a diretora regional 

de Presidente Prudente, Marinez Vian 

Bisacchi, e as conselheiras Cícera Barbo-

sa e Cilene Castro foram recebidas no dia 

11 de maio pelo Deputado Ed Thomas 

(PSB-SP), em seu escritório político, em 

Presidente Prudente. O principal objetivo 

do encontro foi solicitar ao deputado o 

agendamento de uma audiência da Apam-

pesp com o Governador Márcio França e 

com o novo Secretário da Educação João 

Cury Neto.

As representantes da Apampesp apro-

veitaram o espaço para dialogar sobre a 

extensão do reajuste de 7% para todos os 

servidores da Educação, incluindo os car-

gos em extinção, já que ainda existem, 

tendo apenas a nomenclatura alterada. O 

deputado demonstrou concordar com a 

reivindicação da Apampesp e prometeu 

empenho para que as audiências com o 

Governador e com o Secretário da Edu-

cação ocorram o mais breve possível.

ARepresentantes da Diretoria Exe-

cutiva da Apampesp estiveram presen-

tes na Assembleia Legislativa de São 

Paulo, no último dia 24 de maio, para 

percorrer os gabinetes dos deputados e 

realizar um trabalho de convencimento 

político a fim de garantir reajuste paritá-

rio a todas as categorias do Magistério.

Em cada gabinete visitado, a Apam-

pesp cobrava a correção urgente da 

escala de vencimentos para algumas 

categorias afetadas pela Lei Comple-

mentar nº 1317/2018, do último dia 21 de 

março. Com a lei, os 

profissionais aposen-

tados da Educação 

(cargos extintos) de 

Assistente de Diretor 

(hoje Vice-Diretor), 

Coordenador Pedagó-

gico (hoje Professor 

Coordenador) e Orien-

tador  Educac iona l 

(hoje Professor Media-

dor) receberam 3,5% 

de reajuste salarial a 

partir do dia 1º de fevereiro de 2018, 

sendo que as demais categorias recebe-

ram 7%.

Foram injustiçados por conta de uma 

nomenclatura dada a esses cargos. As 

professoras alertaram os parlamentares 

que, mais uma vez, o princípio da parida-

de, assegurado pela Constituição Fede-

ral de 1988, não está sendo cumprido, e 

reivindicaram urgentemente a extensão 

do reajusta salarial total aos profissiona-

is discriminados.

Apampesp entra na luta pelo 
reajuste igualitário 

a todos os aposentados do Magistério

APAMPESP VAI A ASSEMBLEIA PARA GARANTIR 

REAJUSTE PARITÁRIO A TODAS AS CATEGORIAS DO MAGISTÉRIO
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As professoras Lucia Cotomacci, 

Rose Marie Bisaglia (respectivamente, 

1ª e 2ª vice-presidentes da Apampesp) 

e Rosa Maria Gentil (1ª secretária) retor-

naram à Alesp no dia 19 de junho para 

um encontro com o presidente da 

Comissão de Educação na Alesp, depu-

tado Alencar Santana (PT-SP). A reu-

nião agendada pela Apampesp faz parte 

do trabalho da nossa Entidade no âmbi-

to legislativo a fim de corrigir com urgên-

cia a Escala de Vencimentos alterada 

pela Lei Complementar nº 1317/2018, 

com graves prejuízos aos aposentados 

em cargos em extinção.

O deputado Alencar Santana afir-

mou que, por conta dos prazos legais 

das eleições, não há a possibilidade de 

que esta correção seja solucionada via 

Executivo ou Legislativo a curto prazo, e 

sugeriu que a Entidade recorra a recur-

sos jurídicos caso queira obter uma res-

posta mais rápida para estes casos. Na 

própria reunião, o parlamentar ainda 

sugeriu que a Entidade participasse de 

uma audiência com o Secretário de Esta-

do da Educação, João Cury Neto, mar-

cada para ocorrer dentro de alguns minu-

tos naquela mesma data.

O Secretário da Educação foi convi-

dado a prestar contas do andamento de 

sua gestão em audiência pública da 

Comissão de Educação e Cultura, no 

Auditório Franco Montoro da Alesp, no 

mesmo dia 19 de junho.

A 1ª vice-presidente da Apampesp, 

professora Lucia Cotomacci, assumiu o 

púlpito e salientou a importância de valo-

rizar os professores diante de um deba-

te a respeito da qualidade na Educação. 

Ela também criticou a estratificação pro-

movida pelo Governo do Estado dentro 

da última Lei Complementar e apontou a 

questão dos cargos em extinção, que 

ficaram de fora do reajuste de 7% mes-

mo sendo parte do Quadro do Magisté-

rio.

PRESSÃO JUNTO

AO GOVERNO DO ESTADO

As Diretoras Regionais de Presidente Prudente, 

Assis, Adamantina, Araçatuba e Marília acompa-

nharam, no último dia 18 de junho, a assinatura de 

convênios para a região do Oeste Paulista, realiza-

da no Centro Cultural Matarazzo. O evento contou 

com a presença do Governador Márcio França e do 

deputado Estadual Ed Thomas.

O principal objetivo da participação da Apam-

pesp foi entregar em mãos ao Governador do Esta-

do um ofício em que cobra um reajuste igualitário 

para todas as categorias do Magistério, incluindo os 

cargos em extinção. Ainda que não tenha consegui-

do entregar o documento em mãos, a Apampesp 

c o n s e g u i u 

que o docu-

mento fosse 

recebido pelo 

Assessor de 

O r d e m  d o 

Governador.

As professoras 

Walneide Romano, 

presidente da Dire-

toria Executiva, e 

Regina Célia de Oli-

veira, secretária-

geral, representa-

ram a Apampesp 

no dia 29 de maio, 

no fórum Amarelas 

ao Vivo, que em 

sua terceira edição 

trouxe como tema 

“Educação: saber é poder”. O evento é uma versão de palco das tra-

dicionais Páginas Amarelas da revista Veja e traz entrevistas com 

especialistas conduzidas por jornalistas da própria publicação.

Na imagem, da esquerda para a direita: Regina Célia De Oliveira 

(secretária geral da Apampesp), Maria Helena Guimarães de Castro 

(educadora e socióloga, ex-secretaria-executiva do Ministério da 

Educação), Walneide Oliveira (presidente da Apampesp) e Marjo 

Kyllönen (secretária de educação de Helsinque, na Finlândia).

EDUCAÇÃO EM DEBATE 
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APAMPESP 
PROMOVE 
encontro com associados 
do Interior

A Apampesp promoveu, no dia 6 

de junho, um encontro com professo-

res aposentados de Tietê e região. A 

reunião contou com a participação da 

presidente da Diretoria Executiva da 

nossa Entidade, a professora Walnei-

de Oliveira, da secretária geral, Regi-

na Cél ia De Oliveira, da vice-

presidente do Conselho Fiscal, Joani-

ta Martim Franco, e da Diretora de 

Assuntos Associativos, professora 

Maria Ignez Silveira.

O encontro começou com a apre-

sentação da professora Walneide 

como nova presidente da Entidade. 

Ela traçou um breve retrospecto da 

sua atuação dentro da Entidade até 

chegar à Diretoria Executiva da Asso-

ciação. Em seguida, ela destacou o tra-

balho que a Apampesp vem realizan-

do em diversas frentes de atuação polí-

tica, como a batalha pela permanência 

do professor aposentado na verba de 

manutenção e desenvolvimento de 

ensino junto ao Governo do Estado e, 

mais recentemente, a pressão junto 

aos parlamentares para que aposen-

tados em cargos em extinção tenham 

direito a receber o total do reajuste con-

cedido pelo Governo aos professores.

Após a explicação, as professoras 

Walneide e Joanita retiraram dúvidas 

dos professores presentes a respeito 

das ações jurídicas em andamento, 

impetradas pelo Departamento Jurídi-

co da nossa Entidade.

No dia 19 de junho, as professoras 

Walneide Romano, presidente da Apam-

pesp, Regina Celia de Oliveira, secretá-

ria geral, e Yeda Moraes Gomes, 1ª 

tesoureira, foram até a cidade de Soro-

caba para uma reunião com professores 

aposentados de toda a região. O encon-

tro faz parte da estratégia da gestão 

“Unir, Renovar e Crescer” de realizar um 

mandato ainda mais próximo do associ-

ado.

Durante o encontro, professoras apo-

sentadas associadas da Entidade pude-

ram ficar a par das lutas mais recentes 

encabeçadas pela 

nossa Associação, 

como a batalha pela 

permanência do pro-

fessor aposentado 

na verba de manu-

tenção e desenvol-

vimento de ensino, e 

o trabalho pelo rea-

juste igualitário para 

os cargos em extin-

ção, que ficaram de 

fora do último rea-

juste concedido pelo 

então Governador 

Geraldo Alckmin. As 

associadas também puderam esclare-

cer dúvidas a respeito das ações impe-

tradas pelo Departamento Jurídico da 

nossa Entidade.

Professoras não associadas tam-

bém estiveram presentes e conheceram 

de perto o trabalho realizado pela Apam-

pesp em defesa do professor aposenta-

do. As professoras Walneide Romano e 

Regina Celia chamaram a atenção para 

a importância de engrossar as fileiras de 

uma Entidade que luta exclusivamente 

pelo professor aposentado e destaca-

ram que futuras ações jurídicas a serem 

impetradas pela Associação beneficia-

rão quem estiver no quadro de associa-

dos da Apampesp.

Ao final do encontro, a professora 

Cleuza Jardim Coelho recebeu em mãos 

uma Smart TV de Led de 40”. Ela foi con-

templada pela campanha de Filiação 

Premiada da Apampesp realizada 

durante todo o ano passado, a fim de 

atrair novos sócios. A campanha con-

templava todos os novos associados 

que se filiaram à Entidade durante o 

período de vigência da promoção, bem 

como aqueles que já são associados e 

trouxeram o novo associado para o qua-

dro de filiados da Entidade.
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Em Santa Cruz do Rio Pardo, 
Apampesp promove encontro para 

debater melhorias no Iamspe

CCM do Iamspe é recebida pelo 
Governador Márcio França. 

Saiba como foi o encontro

As professoras Walneide Oliveira, 

presidente da Apampesp, e Regina 

Célia De Oliveira, secretária geral, par-

ticiparam no dia 11 de junho do encon-

tro mensal promovido pelo deputado 

federal Arnaldo Faria de Sá com repre-

sentantes de Entidades do funciona-

lismo público. O objetivo principal das 

reuniões é discutir o andamento de pro-

jetos de lei do interesse do funcionalis-

mo em Brasília e traçar estratégias de 

luta conjunta em defesa do serviço e 

dos servidores públicos.

O deputado Arnaldo Faria de Sá 

voltou a chamar a atenção para a 

importância do estado permanente de 

alerta em relação à Reforma da Previ-

dência, já que o projeto está pronto 

para votação em plenário e, em regi-

me de urgência, pode ser incluído na 

pauta a qualquer momento, mesmo 

com a diminuição de ritmo de trabalho 

no Legislativo por conta do ano eleito-

ral. Representantes de Entidades tam-

bém destacaram a importância de 

acompanhar as propostas dos candi-

datos à Presidência em torno da 

Reforma de Previdência e de outras 

reformas importantes como a Tributá-

ria. A presidente da Apampesp, profes-

sora Walneide Oliveira, destacou as 

lutas recentes da nossa Associação 

em defesa do professor aposentado. 

Representantes da Comissão Consultiva Mista do Iamspe 

- CCM - presidida pelo professor Guilherme Nascimento e da 

qual a Apampesp faz parte - foram recebidos no dia 12 de 

junho, pelo Governador Márcio França, em seu gabinete no 

Palácio dos Bandeirantes.

Durante o encontro, os representantes da CCM apresen-

taram os problemas do Iamspe e apontaram soluções. Eles 

também pleitearam a contrapartida de 2% por parte do Gover-

no do Estado, além de mais verbas para o Instituto. A CCM tam-

bém reivindicou um Conselho Administrativo, Fiscal e Paritário 

e uma gestão mais democrática para o Iamspe.

O Governador se mostrou receptivo à ideia de democrati-

zação do Instituto e garantiu que não haverá falta de dinheiro 

no final do ano para o Iamspe. As declarações já indicam um 

avanço em relação a postura do ex-Governador Geraldo 

Alckmin em relação à autarquia.

No último dia 23 de junho, associados da Apampesp de San-

ta Cruz do Rio Pardo marcaram presença em uma reunião pro-

movida pela Entidade com o objetivo de discutir questões relati-

vas ao Iamspe e fortalecer o atendimento do Instituto naquela 

região. Organizado pela Regional de Assis, dirigida pela profes-

sora Cleny de Lourdes Sant'Ana Dias, o encontro partiu de um 

convite das professoras Maria Lúcia Comegno e Leonora 

Comegno. Também estiveram presentes as professoras Diva 

Lea Batista da Silva, presidente do Conselho Deliberativo, e 

Maria Augusta da Silva Ribeiro, colaboradora da regional de 

Assis. A professora Walneide Romano, presidente da Diretoria 

Executiva da Apampesp, por conta de compromissos assumi-

dos em São Paulo, fez sua participação em vídeo.

O evento ainda contou a participação de Maria Margarida 

da Silva, representante do Iamspe na cidade, e de Enizal Vieira, 

da Comissão Municipal do Iamspe de Ourinhos, que prestou 

várias informações sobre o Iamspe, bem como orientações 

sobre como captar mais verbas para o Iamspe local. Represen-

tante do Iamspe da Santa Casa de Santa Cruz do Rio Pardo, 

Ana Carolina Terezan deu detalhes sobre questões como o con-

trato com o Iamspe, distribuição e controle da verba destinada, a 

fim de assistir as pessoas que necessitam da entidade. A profes-

sora Cleny, diretora regional de Assis, forneceu orientações 

sobre a formação da Diretoria Municipal do Iamspe de Santa 

Cruz do Rio Pardo, prevista para os próximos dias.

Entidades do funcionalismo público 
debatem com deputado Arnaldo Faria de Sá projetos que afetam a categoria


